

Gremios en Antioquia celebran anuncios de continuidad el Túnel de Oriente



Foto: Colprensa/Imagen de archivo

En el segundo semestre se reanudarían las obras, anunció la gerencia del proyecto.

CARACOL | MARZO 19 DE 2014

0 0 0 8+1 0

Temas relacionados: [Latinoamérica](#) [Antioquia](#)

El **Comité Intergremial de Antioquia** celebró la decisión tomada por **Cornare** que permite la continuidad de las obras contempladas en el **proyecto Túnel de Oriente**.

"Esta decisión asegura la continuidad de las obras de infraestructura que **Colombia** y **Antioquia** tanto necesitan", indica un comunicado expedido por la entidad.

El **Túnel de Oriente** permitirá integrar a las subregiones de **Oriente**, **el Valle de Aburrá** y **el Occidente de Antioquia**; facilitando la comunicación entre regiones y por lo tanto el desarrollo de las economías regionales, puntualiza el pronunciamiento.

Cámara de la infraestructura aplaude

El director ejecutivo de la **Cámara Colombiana de la Infraestructura en Antioquia**, **José Fernando Villegas Hortal**, luego de conocer el concepto favorable emitido por parte de la **Corporación Autónoma Regional de las Cuencas de los Ríos Negro y Nare, Cornare**, en cuanto a la modificación de licencia ambiental de la **Conexión Vial Túnel Aburrá Oriente**, a nombre del gremio expresó su apoyo y su orgullo al saber que una obra como estas de gran envergadura, cumple y ha cumplido desde el principio con todos los requerimientos ambientales exigidos por las autoridades.

"El **Túnel de Oriente**, es una de las grandes apuestas en materia de infraestructura y desarrollo para **Antioquia**, cuenta con el apoyo de serias instituciones desde su proceso de planeación, estructuración y manejo ambiental. Estudios serios, técnicos y responsables, permiten dar hoy a la comunidad un parte de tranquilidad y confianza al utilizar métodos constructivos que mitigarán la afectación mediante técnicas modernas de construcción" indicó el directivo gremial.

Por último, **Villegas Hortal**, aplaudió que el valor del proyecto pese a la modificación de la licencia ambiental continuará siendo el mismo, 832.000 millones de pesos; además, recalcó el trascendental y adecuado derrame de valorización por 120.000 millones de pesos que traerá para la zona la construcción del proyecto.